

Communiqué de presse

LES IMAGINALES

Festival des mondes imaginaires

Report des Imaginales du 14 au 17 octobre 2021

La prolongation de l'état d'urgence sanitaire jusqu'au 1^{er} juin ne permet pas d'organiser les Imaginales dans des conditions optimales. Décision a donc été prise de reporter le festival du **14 au 17 octobre 2021**, au centre-ville d'Épinal, et à l'occasion du Mois de l'Imaginaire.

Le thème Frontière(s) sera reconduit et les auteurs de littérature d'imaginaire russe seront mis en avant à l'occasion de cette deuxième édition des Imaginales d'Automne.

Le visuel officiel des Imaginales 2021 réalisé par Stéphane FERT sera dévoilé le mercredi 17 février prochain.

Maintien des Prix Imaginales 2021

Les **Prix Imaginales 2021** (Prix Imaginales des écoliers, collégiens, lycéens, bibliothécaires, BD et les 6 catégories du Prix Imaginales) seront tous décernés le samedi 29 mai prochain, et chaque lauréat sera invité au mois d'octobre pour y recevoir son prix et rencontrer son public.

Les remises des Prix Imaginales des écoliers, collégiens et lycéens, ainsi que les rencontres scolaires se dérouleront en mai prochain, en fonction de l'évolution de la situation sanitaire.

Contacts presse :

Flavie NAJEAN : 06 87 35 02 13 – flavienajean@wanadoo.fr

Jean-Baptiste FOLLEY : jean-baptiste.folley@epinal.fr